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たくさんの成長があった平成２９年でした

よくがんばったひのきっこに大きな拍手！！

早いもので、平成２９年も残りわずかとなりました。私の今年の漢字は『成』でしょうか？ 子どもたち

は、学習に、行事に、委員会活動に、スポ少に ・ ・ ・ 大きな成長を見せてくれました。新しいことを学び、

できることがどんどん増えていく子どもたちを見て、感動したりパワーをもらったりした年となりました。

是非子どもさんと一緒に、できるようになったことや、次なる目標を整理してみてください。まだまだ力を

秘めた子どもたちです。

明日から冬休みです。寒さに負けずに、楽しく思いっきり過ごしてほしいと願っています。

“冬休み前の全校集会”あいさつより抜粋 ①事故のない冬休みにすること。これは夏休みと

同じです。道路が狭くなったり、すべりやすくな

平成２９年も、あと一週間で終わります。学校 ったり、屋根から雪が落ちてきたり、危険がたく

としての一年は、３月まで続きますが、もうすぐ さんあります。安全に過ごしてください。

お正月を迎え、新しい年、平成３０年がスタートし ②新年を迎え、平成３０年の目標をしっかりもつこ

ます。 と。４月には一つ学年が進みます。６年生は中学

４月に、学校がスタートしてから９ヶ月がたち 生になるための目標を自分なりに考えてほし

ました。この９ヶ月の中で、できるようになった い。５年生は最高学年になるための目標を決め

こと、うまくなったこと、自分で成長したなと思 てほしい。１年生は、お兄さんお姉さんになって、

うことは、どんなことがありますか？ちょっと考 新しく入ってくるにじ組さんに、お手本を見せら

えてみてください。 れるように、自分の目標をしっかり立てて頑張っ

去年より大きな声であいさつできるようにな てほしいと思います。他の学年も同じです。

った。発表する時去年より長く話すことができる ③冬休み中もアウトメディアを心がけること。保健

ようになった。一人勉強のノートを去年よりたく 給食委員会では、冬休み中もアウトメディア運動

さん頑張った。給食を残さずに食べられる日が を計画してくれていますが、保健給食委員会で

多くなった。委員会の仕事を忘れずにできた。マ 提案した時だけでなく、自分でアウトメディア週

ラソンで去年より長い距離を走れるようになっ 間を作ったり、自分でコースを決めて挑戦したり

た。運動会で去年より大きな声で応援できた。友 してほしいと思います。委員会が決めたから守

達が困っている時、声をかけることができた。お るのではなく、自分で自分をコントロールして、

家でお手伝いをしてお母さん褒められた。 ガマンする時はガマンするという気持ちを身に

まだまだあるでしょう。それだけみなさんは 付けてほしいと思います。やりたくないことに

たくさん成長したということです。残り３ヶ月で 挑戦したり、やりたいことをガマンしたりするこ

もっともっと増やして、「今年一年頑張ったな」 とは、とても難しいことです。でも、自分で自分

という自信をもって、新しい学年に進級して欲し を育てる力は、とても大切です。アウトメディア

いと思います。 を一つのきっかけとして、自分の心を育てる気

明日から１月１４日まで、冬休みです。冬休みに 持ちをもってほしいと思っています。

頑張ってほしいことを３つお話します。 この３つのことを心がけ、元気な顔で１月１５日に

会いましょう。



保健安全集会を開きました

１９日（火）は、保健給食委員会が集会を開いてくれました。

風邪がはやっていることを受けて、「風邪に負けない体をつく

るための食べ物」「効果的なうがいの方法」「手洗いの大切さ

とその方法」について、クイズや実演、替え歌などを使って、楽

しく分かりやすく教えてくれました。また、ゲストティーチャーと

して栄養教諭のＳ．先生からも、タンパク質やビタミンをとるこ

とや、好き嫌いせず食べることについてアドバイスいただきま

した。

桧中の先生と勉強をしています

６年生は今、理科で『水溶液の性質』について学習していま

す。様々な水溶液を比較するために、薬品を使ったり実験したり

という難しい学習に入っています。

そこで、桧木内中学校の理科の先生であるＹ．先生にお手伝

いをお願いしました。実験が安全にでき、成功するように、実験

結果をうまくまとめられるように、そして難しい内容をしっかり

理解できるように、Ｉ．先生と二人で授業を進めています。

たくさんの液体が、酸性なのかアルカリ性なのかを調べたり

しましたが、Ｙ．先生からは、今まで使ったことのある「リトマス試

験紙」の他に、「ＢＴＢ溶液」や「紫キャベツの色素」などを教えて

いただき、実験をすることができました。

６年生は、あとわずかで中学生。中学校の先生と少しでも仲

良くなったり、「中学校の授業はこんなふうに進めるんだ」とい

うイメージを少しでももって、安心して桧木内中学校に進学で

きるようにとも考えています。

６年生からは、「初めは緊張したけど、すぐに慣れた」「実験を

手伝ってもらい、うまくできた」という感想が聞かれました。

４・５年生合同フィールドワーク

２２日（金）、４年生と５

年生が合同で、「さきが

け印刷センター」と「ＮＨ

Ｋ秋田放送局」に見学に

行ってきました。どちらも

ていねいに説明をして

いただき、とても勉強に

なりました。

アウトメディアへのご協力ありがとうございます

桧木内小学校では、今年も保健給食委員会が先に立ち『アウトメディア運動』を行っていますが、今年

はひのきないこども園や西明寺地区とも連携して運動を進めています。チャレンジシートを見ると、子

どもだけでなく、親と一緒に、あるいは家族全員で取り組んだ、という記録があり、うれしく思います。

また、ていねいなコメントもありがとうございます。運動期間中、メディアから離れた時間を、運動や読

書、お手伝いなど有効に使っているようです。中には「お菓子作りをした」など、普段やらなかったこと

にチャレンジしている子どももいるようでした。ご家庭でのご指導・ご協力に感謝いたします。

キラキラ星の歌で手洗いのポイントを
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